

PEMDES

Momen Hari Bhakti TNI AU ke 76, Bangun Semangat Prajurit Lanud ZAM Cinta Tanah Air

Syafruddin Adi - NTB.PEMDES.WEB.ID

Jul 29, 2023 - 17:10



Komandan Lanud ZAM saat sesi Foto bersama prajurit usai upacara berlangsung. (29/07/2023)

Mataram NTB - Segenap Prajurit dan Pegawai Negeri Sipil (PNS) TNI Angkatan Udara Lanud ZAM mengikuti Upacara Peringatan ke 76 Hari Bhakti TNI AU di Lapangan Upacara Lanud ZAM Jalan Adisucipto, Rembige Mataram, Sabtu, (29/07/2023).

Upacara Peringatan ke 76 Hari Bhakti TNI AU tahun 2023 ini mengambil tema "Dengan semangat Jiwa Patriot Hari Bhakti 29 Juli 1947, TNI AU Bertekad Untuk Semakin Profesional, Modern Dan Tangguh Sebagai Angkatan Udara Yang Disegani Di Kawasan", dengan Inspektur upacara Komandan Lanud ZAM Kolonel Pnb Erwin Sugiandi M.Han.,

Dalam amanat Kepala Staf Angkatan Udara Marsekal TNI Fajar Prasetyo yang dibacakan Komandan Lanud ZAM mengatakan :

"Tujuh puluh enam tahun silam, pesawat Dakota nomor registrasi VT-CLA yang membawa bantuan obat-obatan dan alat kesehatan bagi masyarakat Indonesia, ditembak jatuh musuh, sehingga seluruh awak pesawat, para pendahulu TNI Angkatan Udara, gugur sebagai kusuma bangsa".

"Sebagai generasi penerus, kita j



adikan momen hari bakti ini sebagai bukti tanda pengabdian kita kepada tanah air dan angkasa yang kita cintai bersama. Di antaranya melalui berbagai kegiatan sosial yang kita darmabaktikan untuk membantu segenap bangsa Indonesia, dan berbagai bentuk kegiatan lainnya yang akan meringankan beban masyarakat yang berada di sekitar kita.

Pada Momen Hari Bhakti 2023, TNI AU Berkomitmen untuk terus menumbuhkan semangat dan optimisme untuk tetap bersatu, bahu membahu demi keutuhan Bangsa dan negara.

Perjuangan yang dilakukan oleh para pendahulu telah memberikan semangat dan energi kepada seluruh prajurit AU, ini dibuktikan dengan cukup banyak bangsa kita tampil sebagai pemimpin dalam berbagai hal di dunia, yang merupakan bukti bahwa kita mampu berdiri tegak. Ini terwujud berkat pengorbanan kita dari pendahulu kita terdahulu.

Terakhir dalam amanat yang dibacakan Danlanud ZAM, Kepala Staf Angkatan Udara menyampaikan terimakasih dan Penghargaan terhadap pengabdian yang telah diberikan oleh seluruh prajurit dan PNS TNI AU.

Usai Upacara dan sesi Foto bersama Komandan Lanud ZAM menjelaskan kepada media ini, bahwa dalam rangka Hari Bhakti TNI AU, Lanud ZAM telah melaksanakan berbagai kegiatan diantaranya Ziarah ke Makam Pahlawan, Donor darah, Fun bike, serta berbagai kegiatan sosial lainnya.(Adb)